

DÍA MUNDIAL DEL FLAMENCO

El pasado 16 de noviembre se celebró el Día Mundial del Flamenco, debido a ello, durante esa semana se llevó a cabo en nuestro centro residencial diferentes actividades relacionadas con la temática.

El día 12 de noviembre tuvimos la visita de la Academia de Baile Jerez, con una actuación inolvidable de bailaoras flamencas de todas las edades, así como, de artistas del cante y la guitarra. Las bailaoras desde las más pequeñas hasta las más adultas, subieron a nuestro escenario para mostrar su pasión por el flamenco.

El día 13 de noviembre actuaron en el centro desde El Ciclo Flamenco en centros de mayores, nos acompañó una cantaora, el guitarrista y dos bailaoras, quienes, con su técnica y experiencia, demostraron la fuerza y la pasión por el flamenco, haciendo que nos transportáramos a un mundo de emoción y sentimiento.

Dichas actuaciones fueron un verdadero espectáculo, con momentos de gran intensidad y belleza. Los residentes se sintieron orgullosos de ver a las bailaoras de todas las edades compartir su amor por el flamenco, y algunos no pudieron evitar levantarse de sus asientos para bailar y aplaudir al ritmo de la música.

Agradecer a aquellas personas que han hecho posible el disfrute de este arte tan nuestro.

